
第22回参議院議員選挙立候補予定者　「外環道路」緊急アンケート集計結果

選挙区　東京都 　※氏名・回答欄が黄色に塗りつぶされている人が当選（7/12現在）

質問文 Ｑ１．外環道建設計画の内容と決定プロセスについて　　　a.よく知っている　　b.大体知っている　　c.一部知っている　　d.知らない

　　（１の答a～ｃの方のみ以下へ）

Ｑ２．同建設財源として、高速道路料金割引のための財源を新たな道路づくりに振り向けるという政府案に

a.賛成　　b.反対　　c.どちらともいえない  　　　意見ひとこと（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ３．同建設計画は　　　　　　a.問題ない　早期推進すべし　　b.さらに検討を重ねるべし　　c.白紙に戻すべし

　　（3の答bまたはｃの方のみ以下へ、aの方は5へ）

Ｑ４．どのような点に疑問ないし問題がありますか・・・複数回答可

a. 予算・政策の優先度　　　b. 環境負荷の大きさ　　　c. 政策決定過程

d. 災害・事故への対策　　　e. 事業の費用対効果　　f. 住民の合意形成　　　　ｇ．その他（　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ５．自由記述（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 Q4 自由記述欄

小川　敏夫 民・現

蓮　舫 民・現

中川　雅治 自・現

東海　由紀子 自・新 a b a

ミッシングリンクを解消し、「命の道」や生活道路・通学路の安全対策など、地域生活に
不可欠な道路等については、積極的に整備を進めます。また、必要な社会資本の前倒
しによる「未来への投資」を行うとともに、駅・学校・公共施設等の耐震化を進め、命を守
る基盤を整備します。

竹谷　とし子 公・新

小池　あきら 共・現 a b　（不要不急の大型道路建設
は抜本的に見直すべきだから）

c a、b、c、d、e、f
先日も国会で質問しましたが、住環境をこわし、１ｍ1億円の巨費をつぎこむ外環道のゴ
リ押しは許されません。今後もみなさんとともに計画ストップへ全力でがんばります。

江木　さおり 国・新

森原　秀樹 社・新 a b c

a、b、d、e、f、ｇ
（街を分断する、騒
音や振動、大気汚
染、　　　　　　　　地

下水への影響）

社民党は、環境保全や住民参加、費用対効果の視点から公共事業の見直しを進める立
場で取り組んでいます。外環道には様々な課題や問題がありますし、新交通需要予測
による費用対効果の数字も示されないなど、情報開示も不十分です。また、大深度地下
方式についても、地域の分断、人口排熱や騒音・振動の影響、換気塔の設置による排
気ガスの影響、地下水系への影響、地震・火災などの防災面での不安もあります。青梅
街道ICの設置計画をめぐる反対運動もあります。政府が「コンクリートから人へ」というの
なら、今一度立ち止まって考え直すべきです。今後については、国が一方的に決定する
のではなく、情報公開の徹底の上で、住民の皆さんとの話し合いで決めて行くべきだと
思っています。微力ながら皆さんの声を国政に届ける役割を果たす決意です。

海治　広太郎 改・新

小倉　麻子 た・新

松田　公太 み・新

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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立候補予定者氏名 所属 Q１ Q2 Q3 Q4 自由記述欄

やない　筆勝 諸・新 ｃ
a （交通アクセスは大都市の大
切なテーマ。公費を投入してもよ

い）
a

外環をふくめて首都高など都の交通アクセスは、やはり公費を大胆に投入し建設促進を
行うべき。又、高速料金も無料化の流れをつくるべき。

山田　　宏 諸・新 a a　（完全地下化による外環道建
設は必要な事業と考えるから）

未記入 「外環の２」については道路ではなく、緑地帯など他の転用を考えるべき

佐野　秀光 諸・新

阪　　彰敏 諸・新

又吉　光雄 諸・新

和合　秀典 諸・新

石原　結實 無・新

小川　昇志 無・新

◆集約日　6月22日

◆名簿一覧は、６月18日現在、公表された情報を元に当会で連絡先を把握できた方々です。（必ずしも立候補予定者全員ではありません）

※　質問に添ってのご回答ではありませんが、参照としてそのまま掲載いたします。

無回答

無回答

無回答

無回答

◆所属　　民⇒民主党、自⇒自民党、公⇒公明党、共⇒共産党、国⇒国民新党、社⇒社民党、改⇒新党改革、

　　　　　　た⇒たちあがれ日本、み⇒みんなの党、幸⇒幸福実現党、創⇒日本創新党、女⇒女性党、諸⇒諸派、無⇒無所属

無回答

無回答


